

La Réduction des Effectifs Est-elle Une Façon Efficace de

Controler Les Depenses de Sante a I Hospital?

Par Massimilliano Piacenza, Gilberto Turati

Les coûts hospitaliers représentent la part la plus importante des dépenses totales de santé. L'un des principaux objectifs étant de contrôler la croissance des dépenses de santé, la réduction des effectifs hospitaliers est un phénomène qui caractérise presque toutes les économies occidentales dans les dernières décennies. Toutefois, dans les pays européens, la réduction des effectifs a été limitée essentiellement au nombre de lits, sans porter une grande attention à la gestion des effectifs. Nous essayons de comprendre si cette politique est efficace pour réduire les coûts hospitaliers ou si elle génère éventuellement des inefficacités.

Les résultats suggèrent que la restructuration du secteur hospitalier limitée à la réduction de lits est de nature à empêcher les économies potentielles en coûts d'exploitation et un contrôle efficace des dépenses de santé si elle ne se préoccupe pas de la gestion équitable du personnel afin d'éviter un excès de dotation.

Published on: Wed, 3 Nov 2010